
ECOLE PUBLIQUE HENRI DES A CHICHE , CONSEIL D’ECOLE DU 29 juin  2017

Personnes présentes :

Monsieur BIOTEAU DDEN,  Madame CHARRIER , Madame GATARD , Madame TAFFANEL
Madame DELIME,  Madame BEAU, 
Madame   MINOZA ,  Monsieur MERCERON ,  Madame TURPEAU , Monsieur MARY, Monsieur GIRARD, Mr BAUMULLER, 
Madame PETIT
Excusés :  Madame PAQUET IDEN , Mr le Maire, Madame PAQUEREAU, Monsieur BOUSSARD,
Absents : Monsieur BOURREAU.

I. VIE DE L’ECOLE
Mme Taffanel Vanessa fera les complèments de service sur l'école à la rentrée : le lundi en CM, le jeudi en maternelle, le 
vendredi en GS CP et un mercredi sur deux  en GS CP.
Mme Grolleau Anaïs est nommée sur un poste de remplaçant , elle est rattachée à notre école.
Mesdames Loiseau Marina et Sirot Juliette auront en charge la classe des CE1 CE2

-    Classe des CM     :

– Le  projet du PEAC (Parcours d’Education Artistique et Culturelle qui va de la maternelle au lycée), ayant pour 
thématique « la musique de rue dans l’espace public ». est arrivé à son terme .   Ce projet encadré  par  Manu 
Monet  et Mathieu Fort a permis aux enfants d’aborder plusieurs  disciplines musicales : bodypercussions , 
soundpainting…Une représentation a eu lieu le 16 juin au conservatoire de musique de Bressuire avec toutes les 
écoles( 6 classes) concernées, soit au total 150 enfants. Le car , pour l'aller,  a été financé par l’Agglo 2 B. Le retour 
a été organisé par les parents.

– 20 mars : sortie à Coutières avec les GS CP : travail sur l' environnement, land art.
– Adrien a fait une dernière animation sur les énergies éoliennes le 25 mars.
– 5 mai rencontre USEP avec les CM de Bois d'Anne.
– 8 mai participation des élèves à la cérémonie au monuments aux morts. La lecture avait été préparée en classe.
– 3 juillet journée au collège pour les CM2.

Classe des CE: 


 -La classe a gagné 30 places pour le futuroscope. Sortie faite le 15 juin.
 -La classe est allée aux Sables d'Olonne en train : site du Vendée globe et visite des marais salants
 -Défi sciences.


Classe de GS-CP     : 


 -Le 20 mars sortie à Coutières avec les CM
-Le   mardi  9    mai, avec la classe maternelle,les élèves ont participé au printemps des maternelles à Chiché, une journée 
USEP regroupant les écoles de La Chapelle, Chanteloup,  LA Chapelle St Etienne, le Breuil Bernard , soit 127 enfants.Il y a eu 
plusieurs jeux collectifs dans le parc et dans la cour.  
-Le vendredi 9 Juin  la classe  a participé «  au P’tit tour USEP «  au plan d’eau du Cébron avec les écoles de Chambroutet, 
Glenay et Boussais, soit 95 enfants. Il s’agissait  de se déplacer à pied et à vélo en faisant des parcours. Il y avait un atelier 
« apprendre à porter secours » et un atelier sur la sécurité routière. Mr Blais et Mme  Cathelineau ont accompagné la 
classe.
Nous remercions  les parents qui ont prêté  un vélo.
- Une visite au zoo  de Doué la Fontaine a eu lieu  le lundi 22 mai  avec la classe maternelle.

 Classe de maternelle : 


 La classe a lieu »dehors » une fois par mois, dans le parc. L’enseignante recherche un endroit plus « sauvage » à 
proximité pour que l’exploitation soit plus riche .

Les petits  avec les GS CP  sont allés au zoo de Douai la Fontaine le lundi 22 mai. 

Activité piscine     : 
- du 21 nov au  3   février  pour les GS CP  CM 
- en mai et juin 2017 pour les CE du 2 mai au 1 juillet
Les quatre  classes  sont inscrites à l'USEP : la classe maternelle avec La Chapelle St Laurent ( le 5 décembre et le 4 avril, à 
La Chapelle  ), les CE  avec Noirterre  ( 13 avril ) ,  les CM, avec Bois d'Anne ( le 8 décembre, 5 mai), Les GS CP avec L'école
René Héry. ( le 14 novembre , 10 avril). 



Des projets durant l’année scolaire : 
-Au dernier trimestre toutes les classes ont travaillé sur le thème de la différence avec l'album «  La fleur qui dérange «  Les 
CM ont préparé plusieurs fiches pour les GS CP sur cet album. Ils ont lu cet album aux  élèves CE. 
Les CE ont travaillé sur d 'autres albums à propos de la différence.
-Vendredi 19 mai nous avons organisé une soirée « Portes Ouvertes »
-Vendredi 23 juin a eu lieu la fête de l'école. Un libraire est venu raconter des histoires. La SEP a offert l'apéritif. La soirée s'est
terminée par un pique-nique.
-Mardi 27 juin, nous avons organisé une journée de liaison  c'est à dire une configuration « classes de la rentrée » de 
septembre 2017.
-Vendredi 30 juin, les CM2 ont organisé avec Mme Gatard une matinée de jeux dans le parc. Nous avons pique niqué 
ensemble.
-Mercredi  5 juillet les classes du primaire auront une initiation au basket organisée par le club.

Les rythmes scolaires seraient identiques en 2017 – 2018. 
Lors des TAP, pourrait-il y avoir une option «  aide aux leçons « ?
Réunion du  comité de pilotage mardi 4 juillet à 18 30 à  la mairie pour échanger et réfléchir sur le devenir des TAP.
Rythmes scolaires : cf décret sorti le 21 juin 2017

II. TRAVAUX  /  ACHATS
    
-Les protège-doigts ont été  installés aux portes des toilettes.
-La réfection du dortoir est à continuer .
-ll faudrait envisager la réfection des anciens sanitaires. 
Envoi d’un courrier au Conseil municipal pour ces deux derniers points .
Envoi d'un courrier pour le plan « canicule » afin de prévoir quelque chose : volets, rideaux ...
 -Recoudre le rideau bleu situé au-dessus du bureau de l'enseignante dans la classe des CM et des CE. Revoir également le
rideau  qui bloque l'ouverture de la fenêtre, en CE . 
- Installer des boutons-poussoirs à la place des robinets dans les anciens sanitaires.
- Mme Delime aimerait obtenir deux bancs en bois , un pour chaque cour , pour instaurer «  le banc de l'amitié »
-Les enseignantes ont obtenu une poubelle à roulettes pour trier cartons et papiers.
- Mme Charrier demande la mise en réseau des ordinateurs de sa classe.
Système informatique à revoir.

Les membres du Conseil d'école vous souhaitent de très bonnes vacances
Rendez vous le 4 septembre 2017 avec un café offert par la SEP , le matin


